

ment

sont permis !

@JBGASTINNE

Jean-Baptiste Gastinne,
1er adjoint au maire du Havre

LA FEMME DU JOUR

FRANÇOISE BOURDON



Le 16 décembre, la Rouennaise Françoise Bourdon, présidente fondatrice des Crèches Liberty, recevra les insignes de Chevalier dans l'Ordre national du Mérite des mains du préfet Jean-Marie Caillaud. Les crèches associatives Liberty ont été créées en 1975. Plus de 20 établissements implantés en Seine-Maritime ont accueilli à ce jour 35 000 familles, à Bois-Guillaume, Gournay-en-Bray, Le Petit-Quevilly, Maromme, Mont-Saint-Aignan, Rouen, Sainte-Adresse et Saint-Étienne-du-Rouvray. Liberty Crèches, ce sont aujourd'hui 780 places d'accueil et 300 salariés.

